

# *Viaja a Cuba Cristina Fernández para visitar a su hija enferma*

---



Buenos Aires, 20 abr (RHC) La expresidenta argentina, Cristina Fernández, viajó a Cuba para ver a su hija Florencia, internada en este país desde marzo último con síndrome de estrés postraumático.

La exmandataria sufrió este sábado un duro golpe tras conocer la muerte de su madre, de 89 años, quien se encontraba internada en un hospital en La Plata, en la provincia de Buenos Aires, aquejada de cáncer.

Cristina Fernández ocupó varios titulares la última semana tras la decisión de uno de los fiscales que impulsa una causa en su contra de impedir su viaje a Cuba, sin embargo, otro de los fiscales autorizó el viaje. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/188835-viaja-a-cuba-cristina-fernandez-para-visitar-a-su-hija-enferma>



**Radio Habana Cuba**